

Nouvellet est nommé membre titulaire. — M. Alexandre Poidebard, avocat, est aussi nommé membre titulaire, sur un rapport présenté par M. Vettard. — M. Vachez lit une notice sur la vie et les œuvres de M. C. Brouchoud, ancien membre de la Société. — M. Vingtrinier communique une étude sur Louise Labé, à propos de la nouvelle édition de ses œuvres, publiée récemment par M. Charles Boy, membre correspondant de la Compagnie.

*Séance du 30 mars 1881.* — Présidence de M. Dissard. — M. le Président adresse quelques paroles de bienvenue à MM. Joseph Nouvellet, et Alexandre Poidebard, nouveaux membres admis dans la dernière séance. — M. François Collet, membre titulaire, habitant actuellement à Paris, est nommé, sur sa demande, membre correspondant de la Société. — Communication est donnée d'une lettre par laquelle M. Humbert Mollière, docteur en médecine, demande à être nommé membre titulaire. Une commission, composée de MM. le docteur Poncet, Vingtrinier et comte de Charpin-Feugerolles, est chargée de l'examen de cette candidature. — M. Vingtrinier lit, au nom de M. de Cazenove, absent, un rapport sur la candidature de M. Humbert de Terrebase, qui est ensuite nommé membre titulaire. — M. Morel donne lecture d'un chapitre d'une monographie sur l'église romane de Saint-Pierre-de-Champagne, dans l'Ardèche. — M. Beauverie lit un poème biblique, intitulé : *Les Noces de Cana*. — M. Grillet termine la séance par la lecture de deux pièces de vers : *IX pluie du printemps*, traduite du chinois de Thon-Fou (715 de notre ère), et le *Maître de chapelle*, de Henri Heine.

